



23. Dezember 1990

## Blasmusik zum Weihnachtsfest

### Neue Gruppe im TV Hahnenbach musizierte im Dorf: Noch Mitglieder gesucht

-cb- HAHNENBACH. Zum ersten Mal erklangen am Wochenende in der Ortsgemeinde Hahnenbach festliche Weihnachtslieder aus Blasinstrumenten. Die Musikabteilung des örtlichen Turnvereines stellte sich unter dem Motto „Musizieren im Dorf“ an markanten Punkten der Ortsgemeinde Hahnenbach einem breiteren Publikum vor.

Die Musikabteilung des Turnvereines besteht nur gut ein Jahr. 13 junge und ältere Musikbegeisterte haben sich unter Leitung von Herbert Jung zum Erlernen der verschiedenen Instrumente und zum gemeinsamen Musizieren zusammengefunden. Sie treffen sich jeden Montag ab 19 Uhr im Gemeinschaftshaus, das ihnen die Gemeinde kostenlos zur Verfügung stellt, zu den Proben. Die Proben erfolgen vorerst in den einzelnen Stimmen, in der Zukunft ist auch

einmal an Registerproben gedacht.

Doch im Moment fehlt es der recht jungen Abteilung noch an weiterem Nachwuchs. Zur Zeit sind in der Abteilung die einzelnen Stimmen so besetzt: fünf Klarinetten, ein Tenorhorn, eine Posaune, drei Flügelhörner und eine Tuba. Zwei neue Interessenten haben für 1991 den Besuch der Proben angekündigt. Für 1991 haben Herbert Jung und die Abteilungsleitung kleinere Auftritte, die Mitwirkung beim Martinszug und ein weiteres „Musizieren im Dorf“ zur Weihnachtszeit vorgesehen.

In diesem Jahr führte der Weg der Musikanten quer durch den Ort bis in die Au. Die jungen Musikanten wurde von vier alten „Hasen“ aus den Vereinen aus Hochstetten und Simmertal unterstützt. Im Anschluß an die weihnachtlichen Ständchen war der

nächste Auftritt der Musikanten pünktlich zum Auftritt des Weihnachtsmannes auf der Weihnachtsfeier des Turnvereines am späten Nachmittag im Gemeinschaftshaus.

Als besonders erfreulich wird gewertet, daß die junge Abteilung viel Unterstützung auf anderen Ebenen erhält. So gab es von der Verbandsgemeinde Kirn-Land einen Zuschuß von 540 Mark zur Unterstützung der Ausbildung der Blasmusikanten. Auch die Bezirksregierung unterstützt den Aufbau der Abteilung mit einem Zuschuß in Höhe von 8 000 Mark zur Anschaffung der notwendigen Geräte für den schönen und hörensicheren Hobby.

Weitere Interessenten, die Blasmusik und ein Instrument erlernen wollen, können sich in den Probestunden, beim Vereinsvorstand und bei Herbert Jung melden.



Wie hier an der alten Steinbrücke formierten sich die Mitglieder der Musikabteilung des Turnvereines Hahnenbach zu einem Weihnachtsständchen.

Foto: -cb-